

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

才 594 回 例 会 昭和62年 9月21日 (月) 午後12時30分
於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 中尾公彦 会長
2. ローターソング 「奉仕の理想」
3. ビジター紹介 上野嘉一様 (和歌山東南 R C)
釜中甫千様 (" ")
山西輝明様 (海 南 R C)
平尾泰宏様 (有 田 南 R C)
4. 出席率の報告 会員総数 66名 出席者数 47名
出席率 72.30%
前回修正出席率 83.08%
5. 今週の標語 「例会日 かみさん 笑顔で逆り出す」
中尾公彦君
6. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

秋風が吹き、涼しくなってきました。
今日は大相撲の話で、昔、確か文政5年才12代横綱になった陣幕という人、生涯「待った！」をしなかった、ことで有名で、勝率も94.3%と梅ヶ谷、谷風の両横綱に次ぐ成績だったそうですが、実はこの陣幕は、引退後も地方の神社、仏閣の修復に大変熱心だったと聞いております。

話変わって、今行われている大相撲秋場所で活躍している、和歌山出身の栃乃和歌関、10年前に中学生の頃、大成高校野球部に勧誘に行ったことがありますが、両親から相撲希望ということで残念したことがあります。今の栃乃和歌をみていると、無理に野球部にさそわなくて良かったと思います。その栃乃和歌が先日、殊勲賞でもらった 100万円を、母校である明治大学の合宿所の再建の為に寄付したと聞きました。中国の諺に「潔矩の道」という言葉がありますが、これはおもいやりのところということで、この点、陣幕と似ていると思います。これから先も陣幕に負けない立派な関取になってほしいと願いたします。

7. 幹 事 報 告 朝井 修副幹事

例会場臨時変更のご案内

泉佐野南 R C 10月7日(水)→10月7日(水)
PM 6:30~
特別養護老人ホーム犬鳴山荘



ROTARIANS
UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束-平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度 R.I. 会長

チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣ 才1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4 F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫

会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次

中野弥太郎 冷水 正雄

山名 正一 山下 倫弘

PolioPlus



8. 委員会報告 社会奉仕委員長 喜田聡一郎君

他の奉仕団体と共に、9月23日、ジャスコの屋上で「サファリがやってくる」というイベントを行います。協賛として、東ロータリーも参加しておりますので、当日子供さんには是非参加してもらって下さい。

9. クラブフォーラム（ファイアースイドミーティングの報告）

オ1組 新垣 勝君

○ 高令者の雇用の現況について

雇用する側、雇用される側、それぞれの立場で違ってくるが、将来必ずやってくる高令化社会にRCも問題意識を持ちつづけたい。

○ 職業分類の未充填について

無理に充填するより、人物本位を優先したい。

○ 出席について

半期の出席率60%を下まわる会員には何等かの警告を発し尚後半期も同じなら、会員資格喪失も止むを得ないのではないかという意見が大勢を占めた。

オ2組 三木 寛昭君

○ 高令者の雇用の現況について

現実に、停年の年令を延長しつつある。一方で、専門的職種の場合、高令者というだけでは無理という意見が出た。

○ 職業分類の未充填について

充填する方向にすすめたら良い。

○ 出席について

個人の意識の問題であるが、チャーターメンバーの意識の高さは見習うべきではなからうか。又、新入会員に対する情報を、今後徹底すべきである。もう一つ、欠席の多い会員に対しては、会長からの助言が有効だろうという意見が出た。

10. 会員卓話 丸畑 邦夫君

奉仕について、日頃考えていることを、少し話させていただきます。立派な奉仕は出来ませんが、趣味のダンスを通じての奉仕ということを考えると、個人の心の持ち方によって、立派な奉仕になるのではないのでしょうか。現在の日本では風営法によって、ダンスへの青少年の参加を禁じられていますが、相手の気くばりや思いやりを育てる社交ダンスは、決して青少年健全育成を阻外するものではないと思います。相手に対する思いやりの心があれば、社会生活を通じて、職業を通じて、又、趣味を通じて、奉仕を実践していけると思います。一回の金銭的援助よりも、息長く続ける奉仕こそ、受ける側にも力強いものになると思います

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

- | | |
|--------|---|
| 丸畑 邦夫君 | 本日のうっかりミスで、ポリオBOXの方へ今日卓話をしますので |
| 三木 寛昭君 | ファイアースイドミーティングの報告をします |
| 柳川和一郎君 | 120才のダブルスで、優勝しました |
| 岩井 克次君 | 週報担当が終了しました 辻秀輝君に世話になりました
ポリオBOXの方へ |
| 新垣 勝君 | 元会長の席に坐ってますので |
| 朝井 修君 | 林君のかわりに前に坐りました
9/15の納税協会のゴルフ大会で、いいことがありました |
| 深谷 政男君 | “ “ |
| | おばあちゃんが、テレビに出ました |
| 木地 義和君 | 昨日大沢君に、ゴルフのレッスンを受けました
健康的なゴルフをしましたので、ポリオBOXの方へ |
| 喜田聡一郎君 | 今の出席率は、阪神並ですが、近い将来巨人並にしたいと思います |